

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

CONCURSO DE DEBATE POLÍTICO 2015

REALIZAN FINAL DE DEBATE POLÍTICO 2015

Por Montserrat Márquez

La Secretaría de la Juventud del estado de Querétaro (Sejuve) llevó a cabo la final del debate político 2015, en la cual participaron los finalistas provenientes de los diferentes municipios del estado, ello después de vencer a 113 jóvenes inscritos en la edición de este año. Este tipo de eventos, de acuerdo con la encargada de despacho de Sejuve, Marisol Alejandra Rosales Pantoja, busca impulsar la participación en temas políticos por parte de este sector de la población (...) Rosales Pantoja señaló que este concurso es un comienzo para poder tener una participación importante dentro del ámbito político, así como que sirve como un incentivo para impulsar a líderes juveniles a nivel estado, e incluso país. El presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, Gerardo Romero Altamirano, quien estuvo presente en el debate como una manera de externar ideas con respeto a la diversidad de pensamiento. (a.m. 5-A)

CONSEJO DISTRITAL IV

INVESTIGA IEEQ FALTA DE VIGILANCIA ANTE POSIBLE DELITO ELECTORAL

Por Adrián Quino

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) ya investiga la falta de vigilancia que tuvo el Consejo Distrital IV, esto luego de que el Tribunal Electoral advirtiera la posibilidad de que hubiese ocurrido un delito electoral, informó el consejero presidente, Gerardo Romero Altamirano. El titular del IEEQ, confirmó que sí tuvieron conocimiento de la situación, donde el consejo distrital careció de vigilancia, así como el reporte de que fueron escuchados “ruidos en la azotea”, esto días antes de que el Tribunal realizara un recuento parcial para atender el recurso de impugnación promovido por el PRI. “Tuvimos una ausencia de velador, aproximadamente tres días. El secretario Técnico del Consejo manifestó que escuchó ruidos en la azotea, sin embargo hizo la revisión del inmueble y lo encontró sin ningún problema”. En este sentido, Romero Altamirano comentó que el Instituto Electoral ya investiga los hechos, así como las circunstancias que se dieron, para tomar las medidas pertinentes. “Revisamos los procedimientos y actividades de cada uno de los funcionarios del Instituto para encontrar si hubo una falta u omisión”, afirmó. Cabe destacar que el Tribunal Electoral informó en su sesión pública diversas anomalías durante el recuento de votos que realizaron en el Distrito IV, entre ellos la violación de paquetes electorales, así como una cantidad de votos que beneficiaban al Partido Movimiento Ciudadano, y que se encontraban en la bolsa de votos nulos. Además se dio a conocer que el Consejo Distrital careció de vigilancia por al menos tres días, por lo que decidieron no tomar en cuenta los resultados obtenidos en el recuento, ya que no existía la certeza jurídica de que las boletas no hayan sido manipuladas. Por otro lado, se dio parte a la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales, así como a la Procuraduría del Estado, para realizar las dirigencias correspondientes.

<http://adnformativo.mx/investiga-ieeq-falta-de-vigilancia-ante-posible-delito-electoral/>

<https://rotativo.com.mx/noticias/metropoli/445417-ieeq-investiga-a-personal-del-distrito-iv-en-queretaro/>

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

OBSERVATORIO CIUDADANO DE QUERÉTARO SE UNE A ORGANISMO LATINOAMERICANO

Por Montserrat Márquez

El Observatorio Ciudadano de Querétaro, el cual anteriormente era conocido como Observatorio Ciudadano Electoral, se ha integrado a la Red Latinoamericana de Ciudades Justas y Democráticas, misma que está conformada por nueve países y 71 organizaciones, así lo dio a conocer la directora del organismo Yamile David Gallegos. Hay que recordar que el Observatorio Ciudadano Electoral fue creado durante el pasado proceso electoral, con el objetivo de activar la participación e impulsar la transparencia durante el periodo de campañas políticas. David Gallegos destacó que la Red a la cual se acaban de incorporar, se enfoca a trabajar en iniciativas de ciudadanos para poder incidir, y mejorar el entorno para crear ciudades democráticas, donde haya más participación ciudadana; además de entablar una mayor colaboración con el gobierno. (a.m. 5-A)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

TITULARIDAD DE PP EN SAGARPA ES POSITIVA: PAN

El comité estatal del PAN deseó suerte al ex gobernador José Calzada en su nuevo cargo en el Gobierno Federal, declaró el secretario general del comité, Michel Torres. Respecto al nombramiento de Jorge López Portillo, como Gobernador interino, dijo confiar que durante su gestión, se mantendrá los programas sociales de forma interrumpida. (**Diario de Querétaro** 2-A)

POR UNANIMIDAD ELIGEN A GIL ZUARTH PRESIDENTE DEL SENADO

El presidente del CEN del PAN, Ricardo Anaya, confirmó la designación. (**Diario de Querétaro** 4-B, **Noticias** 9-A y **Plaza de Armas** 1-México)

PODER EJECUTIVO

CAMBIOS EN GABINETE DEFINIRÁN RUMBO DE PRÓXIMOS AÑOS: JLPT

Así lo afirmó el Gobernador Jorge López Portillo Tostado, quien consideró un honor para Querétaro el nombramiento de José Calzada Roviroso como titular de la SAGARPA. De la reunión con Francisco Domínguez, el Gobernador, dijo que fue afectuosa. Señaló que se acordó mantener un diálogo abierto. (**Noticias** 4-A)

INTEGRAN COMISIÓN DE INDULTO

El Gobernador Jorge López Portillo, presidió la ceremonia de instalación de la Comisión de Indultos, que se encargará de analizar 22 expedientes de reos que no hayan cometido delitos graves, a fin de que puedan obtener su libertad el próximo mes de septiembre. (**Diario de Querétaro** 1-A y 7-República, **Noticias** 1-A y 2-A, **Plaza de Armas** 1 y 3, **El Universal Querétaro** 1-A y 6-A y a.m. 6-A. En la Columna "Tablero" en **Plaza de Armas** 2)

FOTO NOTA "TOMA PROTESTA A SECRETARIO DE GOBIERNO"

El Gobernador, Jorge López Portillo, tomó protesta a Juan Carlos Espinosa Larracoechea, como Secretario de Gobierno, para continuar con los trabajos de la administración estatal y el cierre de la entrega-recepción. (a.m. 5-A)

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

SE DESPIDE SANDRA

Sandra Albarrán de Calzada se despidió ayer como Presidenta del Sistema Estatal DIF, agradeciendo a todos quienes la apoyaron durante el sexenio. **(Noticias 1-A y 2-A)**

SE DESPIDE SANDRA DEL SEDIF; DEJA 100 MDP PARA CERRAR AÑO

Tras concluir su ciclo al frente del Sistema Estatal DIF, la señora Sandra Albarrán acudió a la Casa de Ecala para dar un mensaje de despedida, así lo informó la directora de la dependencia, María Eugenia Bueno, quien señaló que la nueva presidenta del organismo es Lourdes Alcántara. **(Plaza de Armas 3 y a.m. 6-A)**

LOURDES ALCÁNTARA AL FRENTE DEL SEDIF

Lo anterior luego de la separación de la señora Sandra Albarrán como Presidenta del Sistema Estatal DIF. **(Noticias 1-A y 2-A)**

CUBREN LAS NOTARÍAS VACANTES

Así lo informó el Secretario de Gobierno, Juan Carlos Espinosa. **(a.m. 7-A)**

TENDRÁN JLPT Y FRANCISCO DOMÍNGUEZ DIÁLOGO ABIERTO

Así se comprometió el Gobernador sustituto, Jorge López Portillo. Ambas figuras se reunieron la tarde del jueves para entablar diálogo sobre las finanzas queretanas, la reforma penal acusatoria, obras en tránsito, así como temas de salud y educación. **(Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 3-A)**

CORDIAL, LA REUNIÓN CON FRANCISCO DOMÍNGUEZ S.

Así lo aseguró el Gobernador Jorge López Portillo, quien garantizó las condiciones financieras para la próxima administración. **(a.m. 5-A)**

APOYARÁ CMIC PLAN HIDRÁULICO DE DOMÍNGUEZ

Así lo expresó Alejandro Cabrera, presidente del organismo. **(Plaza de Armas 1 y 5)**

CONCLUIR EL AÑO CON 25 MIL NUEVOS EMPLEOS, LA META: ICM

Lo anterior informó el Secretario de Trabajo, Israel Carboney. **(Noticias 7-A)**

UNIFICARÁN CRITERIOS JURÍDICOS LABORALES

La Junta Federal de Conciliación y Arbitraje firmó un Convenio de Coordinación con la Junta Local de Conciliación y Arbitraje de Querétaro, a fin de fortalecer y mejorar la procuración e impartición de la justicia laboral. El presidente de la JFCA, Jorge Alberto J Zorrilla, explicó al respecto en presencia del Secretario del Trabajo, Israel Carboney. **(Diario de Querétaro 5-B)**

TRABAJA SESEQ POR LA PREVENCIÓN EN EL ESTADO

El subcoordinador general de la SESEQ, Jorge Rafael Espinosa, presidió la ceremonia de inauguración del Taller. **(El Universal Querétaro 8-A)**

EN REDQ NO HAY IRREGULARIDADES

Así lo indicó Juan Carlos Espinosa, Secretario de Gobierno, quien adelantó que la próxima semana iniciarán los trabajos de la agenda, para hacer público el estudio técnico realizado al transporte público, que justifica el alza a

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

las tarifas. Sobre los cambios, tras la salida de José Calzada para integrarse al frente de la SAGARPA y quedar como sustituto López Portillo Tostado, quien era Secretario de Gobierno, ocupando él esta última plaza, dijo que en la Subsecretaría de Desarrollo Político y Social queda Erik Gudiño; y en la Dirección de Desarrollo Político, Roberto Altamirano. (**Diario de Querétaro** 1-A, **Noticias** 4-A, **Plaza de Armas** 4. Sólo tema de RedQ en **El Universal Querétaro** 5-A y **a.m.** 3-A. Sólo tema de los cambios en la Secretaría de Gobierno en la Columna “Bajo Reserva” de **El Universal Querétaro** 2-A)

MODIFICAN PROYECTO DE BASE MIXTA

Lo anterior sobre los trabajos para resguardar la seguridad en la zona de Santa María Magdalena, aseguró el Gobernador Jorge López Portillo, quien destacó la probabilidad de que el punto de trabajo de la empresa Kansas City sea movido a una zona despoblada. Por su parte, Juan Carlos Espinosa, Secretario de Gobierno, adelantó que este 31 de agosto se reunirá con los representantes de las empresas. La intención es conocer el avance de la obra, para lo cual también asistirá el Secretario de Obra Públicas, Pío X Salgado Tovar. (**Diario de Querétaro** 11-A, **Plaza de Armas** 9 y **El Universal Querétaro** 1-A y 6-A. Sin mención de Juan Carlos Espinosa y Pío X Salgado en **a.m.** 7-A)

INVESTIGA PGR (SIC) PRESUNTO DELITO POR HOMOFOBIA: ARSENIO DURAN

Lo anterior investiga la PGJ, por el caso del hombre que fue golpeado y arrojado en una parada de camión presuntamente por su orientación sexual, sin embargo, la primera línea de investigación será por el delito de lesiones y no por homofobia. (**Noticias** 4-A y **a.m.** 6-A)

DIMOS BASES PARA MODERNIZAR: IQT

Así lo consideró el director del IQT, Luis Enrique Moreno, quien aseguró que lo que haga la próxima administración estatal en materia de transporte es responsabilidad de ellos. (**El Universal Querétaro** 5-A)

ACUERDAN RESPETAR LAS TIERRAS DE PEÑA COLORADA

Lo anterior luego de una reunión entre autoridades, ejidatarios y ecologistas, por lo que el nombramiento como Área Natural Protegida permanece suspendido. El Gobernador sustituto, Jorge López Portillo, sostuvo que, aun así, el clima en torno al asunto es favorable. En cuanto a la supuesta deuda de Gobierno con la DDHQ, por un monto de 1.3 millones de pesos, indicó que se alcanzó un acuerdo para apoyar las necesidades de la Defensoría. (**Plaza de Armas** 10 y **Noticias** 4-A. Sólo tema de Peña Colorada en **a.m.** 2-A)

PRESENTAN TRAJE DEL ESTADO

En noviembre del 2014, el Gobierno del Estado declaró el traje otomí de gala como traje representativo de Querétaro. Este traje se presentó en el Museo de Arte de Querétaro. La ceremonia de presentación estuvo encabezada por Laura Corvera, Director del IQCA, entre otros. (**Plaza de Armas** 1-aQRópolis y **El Universal Querétaro** 1-D)

CRECE TASA DE DESOCUPACIÓN

Querétaro registró la tasa de desocupación más alta del país, durante el mes de julio pasado con el 5.8%, informó el INEGI, a través de los resultados de la ENOE. (**Diario de Querétaro** 4-A y **El Universal Querétaro** 7-A)

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

AMENA REUNIÓN

En el Salón de Congresos de la CMIC se dieron citas presidentes de cámaras industriales y colegios. (**Diario de Querétaro** 9-A)

INTERPRETA LAS VARIACIONES GOLDBERG, DE BACH

Lo anterior por el pianista queretano Carlos Guzmán, cumpliendo así el compromiso adquirido como beneficiario de la beca de “Creadores e Intérpretes con Trayectoria”, del PECDA y el IQCA. (**Noticias** 4-E)

ACREDITAN A PREPARATORIA MARISTA

Lo anterior la acreditación como escuela de calidad educativa por parte de la CNEP, informó Alejandro Barrios, presidente de la CNEP. (**Diario de Querétaro** 10-A)

APOYO A LA UAQ ANTE POSIBLE HUELGA: JLPT

El Mandatario Estatal se refirió a la última reunión conciliatoria a realizarse hoy (sábado) entre el STEUAQ y la rectoría de la UAQ para evitar un estallamiento a huelga. Sobre la gestión de Calzada Roviroso, indicó que él deberá tener una visión de equilibrios nacionales sin olvidar su tierra. (**a.m.** 1-A y 2-A. Solo tema de la UAQ en **Noticias** 4-A)

PODER LEGISLATIVO

RECONOCEN LABOR DE CALZADA: BGU

Braulio Guerra, quien hoy rendirá protesta como diputado federal, hizo un reconocimiento por el nombramiento de José Calzada como titular de la SAGARPA. (**Plaza de Armas** 4)

PREVÉ MALH SEXENIO EFICAZ Y EFICIENTE CON JCR

Lo anterior con la llegada de José Calzada como titular de la SAGARPA, indicó el presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura, Marco Antonio León. (**Plaza de Armas** 4)

SE BENEFICIARÁN 5 MIL ESTUDIANTES CON CAMPUS DE TEQUIS

Afirmó el diputado David Dorantes, representante del XI Distrito local. (**Plaza de Armas** 8)

EDIL ELECTO REVISARÁ LAS FINANZAS DE AMEALCO

Afirmó el diputado Rosendo Anaya. (**El Universal Querétaro** 3-A)

CANO INSISTE QUE DEBE HABER GLOSA DEL INFORME

Así lo indicó el diputado local Alejandro Cano, quien se congratuló del cargo que le fue otorgado a José Calzada Roviroso en el gobierno federal. (**Diario de Querétaro** 2-A)

MODIFICACIÓN LEGAL OBLIGA A SUJETOS A TRANSPARENTAR LA INFORMACIÓN PÚBLICA

Informó lo anterior Alejandro Cano, diputado presidente de la Comisión de Derechos Humanos y Acceso a la Información. (**a.m.** 5-A)

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

PENAS SEVERAS CONTRA VIOLACIÓN A CAJONES DE DISCAPACITADOS

Los diputados decidieron agravar las multas a automovilistas que no respeten los cajones exclusivos a discapacitados en todo el estado, y elevaron la infracción hasta 100 salarios mínimos. (**Diario de Querétaro 1-A**)

CARECEN DE INTÉRPRETES 36 PRESOS INDÍGENAS

Así lo dio a conocer el diputado panista Rosendo Anaya Aguilar. (**Plaza de Armas 3**)

REGISTRAN A 496 MIEMBROS DE LA NUEVA LEGISLATURA

La Secretaría General de la Cámara de Diputados concluyó ayer el proceso de credencialización para integrar la 63 Legislatura, este sábado los integrantes rendirán su protesta en la Sesión Constitutiva. (**El Universal Querétaro 3-A**)

REGISTRAN ANOMALÍAS RESPECTO A NÓMINA

La DDHQ, presentó en el primer semestre del 2014 diversas irregularidades en el manejo de su nómina y en el ejercicio de su presupuesto, de acuerdo con la ESFE. (**a.m. 3-A**)

PODER JUDICIAL

DISMINUYEN 65 POR CIENTO LAS PETICIONES DE INDULTO

Lo anterior comentó el magistrado presidente del TSJ, Carlos Septién. (**Plaza de Armas 3**)

RENOVARÁN TITULARIDAD DEL TSJEQ EN SEPTIEMBRE

Lo anterior informó el magistrado presidente, Carlos Septién. (**El Universal Querétaro 6-A**)

MUNICIPIOS

APUESTA SECTOR INMOBILIARIO POR ZONA NORTE

A lo anterior en específico en la delegación de Santa Rosa Jáuregui, informó Miguel Ángel Bucio, director de Desarrollo Urbano del municipio. (**Diario de Querétaro 4-A**)

ALEGRAN LAS LLUVIAS A LA REGIÓN SERRANA

Las lluvias están llenando bordos, jagüeyes y la presa de Jalpan. (**Noticias 7-A**)

MUNICIPIO DIGITALIZA ACTAS DE CABILDO

A lo anterior son 228 libros que permitirá a los ciudadanos visualizar desde su celular o computadora personal, informó Reynaldo Aguilera, director del Archivo Municipal. (**Diario de Querétaro 9-A, Noticias 5-A y El Universal Querétaro 4-A**)

SE HAN REALIZADO MÁS DE 105 MIL TRÁMITES DE DESARROLLO URBANO

Lo anterior informó Miguel Ángel Bucio, titular del área. (**Noticias 5-A y El Universal Querétaro 2-A**)

PROPONDRÁN AGILIZAR EL INSTITUTO METROPOLITANO

Es importante la creación del Instituto para que expongan los proyectos técnicos que deben ejecutarse con el Fideicomiso Metropolitano, afirmó Enrique Rabell, director general del Instituto Municipal de Planeación. (**Plaza de Armas 9**)

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

DAN MANTENIMIENTO URBANO A LA ESPERANZA

Informó Gerardo Hernández, secretario de Servicios Públicos. (**El Universal Querétaro 4-A**)

INTENSIFICAN LA VIGILANCIA A OBRAS DE CONSTRUCCIÓN

Se continuara sancionando, suspendiendo o clausurando todas aquellas obras de construcción donde no se cumpla el reglamento en el tema de la cultura de la seguridad, informó Amadeo Lugo, director de la UMPC. (**Noticias 5-A**)

PIDEN DOTAR DE EQUIPOS A TRABAJADORES

El director de la UMPC, Amadeo Lugo, llamó a la CMIC, al Colegio de Ingenieros y al de Arquitectos, para que mediante sus agremiados inviertan en medidas de seguridad. (**El Universal Querétaro 1-A y 4-A**)

ADELANTAN ENTREGA-RECEPCIÓN

Noemí Escamilla, contralora municipal de San Juan del Río, señaló que trabajan con el equipo de entrega-recepción del presidente municipal electo, Guillermo Vega y el proceso va muy adelantado. (**Plaza de Armas 9**)

ENTREGARÁ PINEDA INFORMACIÓN A GUILLERMO VEGA

A lo anterior Guillermo Vega solicita información de estados financieros actuales, deuda general a proveedores y contratistas, deuda de anteriores administraciones, obra pública que se está ejecutando y pendientes que dejará la Contraloría y la Secretaría del Ayuntamiento. (**a.m. 8-A**)

SCT PAGÓ A 20% DE EJDATARIOS AFECTADOS POR TAV

La SCT solo ha cumplido con pocos de los afectados en San Juan Del Río por la suspensión del proyecto del Tren de Alta Velocidad, esto lo confirmó el regidor Javier Osornio. (**a.m. 1-A y 8-A**)

REVISAN GUARDERÍAS DEL MUNICIPIO

En San Juan del Río, la UMPC lleva a cabo la segunda revisión anual a cerca de 35 guarderías y estancias infantiles, informó Luis Enrique López, titular de la dependencia. (**Diario de Querétaro 7-República**)

URGENTE LA REGULACIÓN DE “PALAPEROS”

En la comunidad de La Estancia, el gobierno local ha sido tolerante a pesar de las advertencias que han hecho algunas instancias federales como CONAGUA y SAGARPA para desalojar, informó el regidor Javier Osornio. (**a.m. 8-A**)

SALVAN A TRABAJADOR

Policías municipales, se vistieron de héroes al ayudar a un hombre que cayó a un drenaje de 4 metros de profundidad luego de caer semi inconsciente, en el antiguo camino a Mompaní. (**Diario de Querétaro 1-G, Noticias 1-B y Plaza de Armas 2-La Roja**)

RESCATAN A FAMILIA EXTRAVIADA

Servicios de emergencia, rescataron a una familia de 4 integrantes que se extraviaron en una zona cerril, en los alrededores del Río Magdalena en San Juan del Río. (**Noticias 5-B**)

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

MUEREN SEPULTADOS

2 jóvenes originarios de Pinal de Amoles de 18 y 19 años, murieron sepultados entre toneladas de piedra y tierra, en un camino nuevo en la comunidad Charape de los Pelones en territorio de Guanajuato. (**Diario de Querétaro** 1-G, **Noticias** 1-A y 1-B y **Plaza de Armas** 1-La Roja)

“CARAMBOLA” DE FEDERALES

Un accidente registrado la tarde ayer entre vehículos de la Policía Federal, causó una fuerte carga vehicular sobre la carretera 57 a la altura de la Av. Pasteur Sur. (**a.m. 6-A**)

“UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN”

Se presenta la foto: de los descuidos al circular La pregunta ¿Por qué no se respeta el paso de las ambulancias? La opinión es que hay descuidos e imprudencias, este motociclista que circulaba por Satélite no se percató que pasaría una ambulancia con las torretas encendidas, y a punto estuvo de ser arrollado. (**Noticias** 10-A)

INFORMACIÓN GENERAL

REFORMAS ESTRUCTURALES FAVORECEN AL CAMPO: JORGE HERRERA CALDERA

El titular de la SAGARPA, José Calzada, aseguró que con las reformas transformadoras impulsadas por el presidente Enrique Peña Nieto, el campo mexicano tendrá una tendencia positiva de bienestar y prosperidad, al clausurar el Congreso Nacional Extraordinario de la CNC, junto con el gobernador Jorge Herrera. (**Diario de Querétaro** 1-B)

CAMBIOS EN REGLAS DE OPERACIÓN PARA EL CAMPO ANUNCIA JCR

Así lo indicó el secretario de Agricultura, José Eduardo Calzada, al clausurar los trabajos del 77 **EDITORIAL “INDULTOS”**

El establecimiento de la Comisión de Indultos, responde a una larga tradición que arrancó con el gesto de libertad de Don Miguel Hidalgo y Costilla. La facultad de conceder el indulto compete al titular del Poder Ejecutivo, esto es, el Gobernador del Estado, quien en un ejercicio democrático traslada la función a la Comisión de Indultos, que será la instancia responsable de resolver los expedientes que puedan acreditar el beneficio. (**Noticias** 11-A) Congreso Nacional Extraordinario, organizado por la CNC. (**Noticias** 9-A y **Plaza de Armas** 1-México)

NO SE CONDICIONARÁN APOYOS A CAMPESINOS

Así lo manifestó el secretario de la SAGARPA, José Calzada, a su llegada al 77 Congreso de la CNC. (**Noticias** 9-A)

EMPEZARON LOS NUEVOS FUNCIONARIOS

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio, encabezó la tarde y noche de ayer las ceremonias de entrega-recepción de los secretarios de Estado nombrados por el presidente Enrique Peña Nieto. Por eso desde ayer asumieron sus funciones los secretarios de Estado que designó el Jefe del Ejecutivo en su gabinete. En SAGARPA, José Calzada. (**Diario de Querétaro** 4-B)

PIDEN EVITAR AJUSTES EN INVESTIGACIÓN

Expertos del CINVESTAV, confiaron en que los nuevos titulares de la secretarías de Educación Pública, Aurelio Nuño, y de Agricultura, José Calzada, tengan la sensibilidad para impulsar con políticas públicas y recursos la investigación y tecnología en México. (**Noticias** 12-A)

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

NUEVA EMPRESA INVIERTE 40 MDP

Por lo anterior se instalará en el municipio de San Juan del Río, Derkwo Electronics, informó el delegado federal del Trabajo, Gerardo Vázquez Mellado. (**Diario de Querétaro 4-A y El Universal Querétaro 9-A**)

EDUCACIÓN DUAL CONTRA EXPLOTACIÓN DE JÓVENES

Por lo anterior, Gerardo Vázquez Mellado, delegado federal del Trabajo, reconoció que hay empresas en las que se sobreexplota su trabajo. (**Noticias 7-A**)

MAYOR PLANEACIÓN, PRUDENCIA Y PARTICIPACIÓN, DEMANDA LA IP

Así afirmaron Manuel Ruiz López, presidente de la CANACO, Jesús Calderón, presidente de la CANACINTRA y María del Carmen Barajas, de Seguros Monterrey. (**Noticias 7-A**)

PIDE EL PRESIDENTE DE LA COPARMEX INVERTIR EN OBRAS PÚBLICAS

Lo anterior expresó Darío Malpica, presidente de la COPARMEX. (**Plaza de Armas 5, El Universal Querétaro 7-A y a.m. 3-A**)

PREOCUPAN A LA CANADEVI RETRASOS POR LA TRANSICIÓN

Mario Basurto Islas, presidente de la CANADEVI, solicita a las administraciones municipales que los procesos de entrega-recepción no detengan los trámites que llevan con las desarrolladoras inmobiliarias. (**Plaza de Armas 5**)

VENTAS PARA COMERCIO CRECERÁ 2% CANACO

(**Diario de Querétaro 9-A**)

INFORMA CANACO 17 MIL COMERCIOS INFORMALES AQUÍ

Lo anterior informó Manuel Ruiz, presidente de la CANACO. (**Noticias 7-A y a.m. 3-A**)

INMINENTE ALZA DE PRECIOS EN RESTAURANTES: SS

El sector restaurantero deberá ajustar precios en el curso de los siguientes 30 días, a causa del fortalecimiento del dólar, afirmó Sergio Salmón, quien añadió que en Querétaro hay una situación de crecimiento y progreso y se debe a la capacidad de José Calzada Roviroso. (**Noticias 7-A**)

IMPULSAN PROYECTOS EMPRESARIALES

De febrero a la fecha se ha dado apoyo a 56 iniciativas empresariales, con una derrama de 18 millones de pesos, informó Tonatiuh Salinas, director general adjunto de Nafinsa Banca Emprendedora, quien añadió que el nombramiento de José Calzada como secretario de Agricultura a nivel federal es un reconocimiento a su trabajo. (**El Universal Querétaro 9-A**)

PRONAFIM DESTINA 10 MDP PARA APOYAR A EMPRENDEDORES

A lo anterior se han beneficiado al menos 20 mil personas, aseguró Fernando Trujillo, consultor de promoción del PRONAFIM. (**El Universal Querétaro 9-A**)

REPORTAN INDUSTRIALES CAÍDA DE 40% EN VENTAS

Informó Jesús Calderón, presidente de la CANACINTRA. (**El Universal Querétaro 7-A**)

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

LE FALTÓ ESTRATEGIA A ZAPATA PARA ATRAER INVERSIONES

En los últimos dos trienios de las administraciones municipales de Corregidora o ha llegado una empresa importante, por lo que no se ha dado el desarrollo económico, comentó Jesús Calderón, líder de la CANACINTRA. (a.m. 1-A y 2-A)

NIEGAN AMPARO A FEUQ

El Juez V de Distrito de Amparo y juicios Federales, Oscar Palomo, negó el amparo interpuesto por los estudiantes de la FEUQ, que dirige Jorge (sic) González y ante lo cual se vislumbra un panorama que hará estallar la huelga este domingo al medio día. (**Diario de Querétaro** 1-A y 7 República, **Noticias** 1-A y 3-A, **Plaza de Armas** 1 y 8, **El Universal Querétaro** 8-A y a.m. 2-A)

DUDAN DE LA REPRESENTATIVIDAD DE RECTOR

El rector Gilberto Herrera tendrá que comprobar su representatividad de la comunidad UAQ, luego de que fue él quien interpuso el Amparo colectivo contra el alza de transporte. (**Noticias** 1-A)

DESPIDEN A 7 DEL STEUAQ

Lo anterior porque faltaron a dos llamados que les hizo el área de Recursos Humanos para ser reubicados, explicó Óscar Guerra, abogado de la UAQ (**Plaza de Armas** 1 y 8, **El Universal Querétaro** 6-A y Columna "Expediente Q" en **Diario de Querétaro** 3-A)

LA FACULTAD DE DERECHO HACE CONVENIO CON CMDH

A lo anterior con el objetivo de crear una colaboración académica para impulsar los derechos humanos en el ámbito de la docencia, la investigación y la extensión, informó José Enrique Rivera, secretario Académico de la Facultad. (a.m. 6-A)

PREPARAN EL FESTIVAL INTERNACIONAL "MUJERES EN RUTA"

Lo anterior lo realiza la UAQ del 10 al 12 de septiembre, informó el artista Fausto Gracia. (**Plaza de Armas** 8)

GARANTIZAN RESPETAR DERECHOS DE EMPLEADOS DE TIENDAS ISSSTE

Así lo dio a conocer Sergio Blanca, delegado del ISSSTE. (**El Universal Querétaro** 8-A)

FINALIZÓ COLECTA DE FIRMAS CONTRA ALZA EN TRANSPORTE

Así lo dijo el director de la Facultad de Derecho, Ricardo Ugalde. (**Noticias** 3-A)

PROMUEVE LA CEIG RENDICIÓN DE CUENTAS Y TRANSPARENCIA

Javier Rascado Pérez, presidente de la CEIG, afirmó que es importante para la ciudadanía: "que la gente sepa los que se hace en el ejercicio de la función pública". (**El Universal Querétaro** 3-A)

PROFECO RECUPERA 12 MDP A FAVOR DE CONSUMIDORES

(**Diario de Querétaro** 4-A)

RECONOCE INFONAVIT A INDUSTRIALES CUMPLIDOS DE SAN JUAN DEL RÍO

(**Diario de Querétaro** 7-República)

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

BUSCA DDH A VÍCTIMA DE JOVEN AGREDIDO EN LA AVENIDA ZARAGOZA

Lo anterior por un presunto caso de homofobia, informó el ombudsman, Miguel Nava. (Noticias 5-A)

CONCLUYE PLAZA DE ARMAS EN EL 92.7

Por Redacción

Despedida. Ayer se transmitió la última emisión de PLAZA DE ARMAS, El Noticiero de Querétaro, por el 92.7 de FM. Nuestro director general y titular del espacio, Sergio Arturo Venegas Alarcón, recibió muestras de cariño, solidaridad y respeto por parte de compañeros de esta empresa y, sobre todo, del auditorio que llamó a la cabina cuando se enteraron del fin de esta etapa. (Plaza de Armas 1-A)

COLUMNAS Y OPINIÓN

TABLERO

Por Sergio Venegas Ramírez

Un periodista nunca se retira. ¡Al aire! Hace dos años y medio regresamos a la radio Elizabeth González, Álvaro Rico, El Armero Sergio Arturo Venegas Ramírez y este columnista, acompañados por un gran equipo de reporteros, redactores y productores de Plaza de Armas, del que me siento muy orgulloso, para hacer El Noticiero de Querétaro. A lo largo de este tiempo contamos con dos grandes apoyos: el de la empresa Integra 92.Siete, dirigida por don Carlos Caballero y su hija Jacqueline Caballero, y el de la Sección Querétaro del STIRT, el sindicato histórico de la radio y la televisión, encabezado por nuestro amigo Alejandro “El Güero” Olvera. A él y a todos los trabajadores que han respaldado la producción de este espacio de 1 a 3 de la tarde, muchas gracias. Este viernes concluyó una etapa en la transmisión del noticiero en el que pusimos todo el empeño para informar con oportunidad, honestidad y profesionalismo, sin más compromiso que con nuestras amigas y amigos de siempre que nos hicieron el favor de escucharnos y de confiar en los contenidos presentados y que en todo momento son responsabilidad de quienes los expresamos. Así ha sido en los más de dos años de este programa de noticias y en toda nuestra labor en los medios locales y nacionales, iniciada hace casi 50 años. Y así seguirá siendo. Al agradecer al auditorio, a la empresa Integra 92.Siete, a los dirigentes y trabajadores del STIRT, y a los colaboradores su confianza para hacer de este noticiero ¡el más escuchado!, nos despedimos con el firme compromiso de reencontrarnos próximamente con este gran equipo de periodistas. Y en especial, como siempre, gracias a mi familia, a Magdalena -Nena-, mi inspiración, a mis hijos e hijas que siguen al pie del cañón. Los armeros seguimos creyendo, con el escritor Hans Dietrich Genscher, que “La prensa es la artillería de la libertad”. Una pausa y regresamos. **-BLANCAS Y NEGRAS-** José Calzada Roviroso, ahora titular de la Sagarpa, es el primer gobernador de Querétaro en pasar desde ese cargo a una secretaría federal y el quinto queretano en ocupar un puesto de tal relevancia, junto con Ezequiel Montes Ledesma, de Relaciones Exteriores y de Instrucción Pública con Ignacio Comonfort; David Ibarra Muñoz, de Hacienda con José López Portillo y Silvia Hernández Enríquez, de Turismo y Mariano Palacios Alcocer, de Trabajo, ambos con Ernesto Zedillo. **Ayer mismo el secretario de Agricultura y Ganadería cumplió su primera gira en Durango, para dialogar con los productores de aquella entidad y asistir al congreso nacional de la CNC. Antes habló al noticiero de Aurelio Peña, para agradecer el apoyo de los queretanos y la licencia otorgada por los diputados. “Yo seguiré siendo Pepe” le dijo al dueño de la mañana.** El que no cabe de gusto es Gustavo Nieto Chávez, el delegado de Sagarpa en Querétaro, y quien fue de los primeritos en enterarse del nombramiento de su jefe, porque lo vio el miércoles y hablaron de los temas relacionados con el campo mexicano. A lo mejor hasta se lo lleva al De Efe. Mmm. **Y, bueno, el nuevo gobernador Jorge López Portillo –el 35 desde la Constitución de 1917- ayer tuvo su primera actividad oficial, con la instalación de la Comisión de Indultos en la Casa de la Corregidora. Son 22 internos los que han solicitado**

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

esa gracia que el mandatario otorgará el 15 de septiembre, antes de dar el Grito de Dolores. -EL HISTORIETARIO- Antecedente. Hace 66 años hubo otro relevo anticipado en el Gobierno de Querétaro. El de Agapito Pozo Balbás, invitado por el Presidente Miguel Alemán a la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Lo sustituyó, el 9 de abril de 1949, Eduardo Luque Loyola. Antes de partir, don Agapito fue agasajado con un convivio en el que habló el filósofo Antonio Pérez Alcocer, su amigo. La anécdota todavía se comenta en las familias tradicionales de Querétaro, porque el gran orador hizo que centenares contuvieran el aliento cuando a medio discurso soltó: ¡Agapito, eres un ladrón!... Larga pausa. -Porque te has robado el corazón de todos los queretanos. Don Toño. -**EL TUIT DE LA SEMANA-** Deseo éxito a @ppcalzada nuevo titular de @Sagarpa_mx sigamos sumando esfuerzos constructivos a favor de Querétaro: Pancho Domínguez. -**AL PIE DEL CAÑÓN-** Algo personal. Agradezco a todos los radioescuchas que nos enviaron mensajes este viernes, al término de nuestro ciclo en Integra 92.7, recordando una anécdota del maestro Jacobo Zabłudovsky. ¿Y no ha pensado en retirarse? le preguntaron cuándo, viniendo de la tele y de la noche, con toda la mar detrás, iniciaba un programa de radio al mediodía. -Yo no soy boxeador ni torero, respondió. Cuando a un periodista le funciona el cerebro, y a mí todavía me medio funciona, no tiene por qué retirarse. Eso mismo digo yo. Aquí seguiremos... ¡Al pie del cañón! -**JUGADA FINAL-** A los demócratas que pregonan una patria ordenada y generosa, pero ignoran la libertad de expresión, un contradictorio ¡JAQUE MATE! (Plaza de Armas 2-A)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

ACTIVO. Ayer muy temprano, ya como titular de SAGARPA, **JOSÉ EDUARDO CALZADA ROVIROSA** dio entrevistas a diversos medios de comunicación y luego se trasladó a DURANGO con el gobernador **JORGE HERRERA CALDERA** para clausurar el 77 Congreso Nacional de la CNC. El exmandatario de QUERÉTARO sabe que uno de los grandes retos será la Reforma del Campo, pasando por renovar el esquema de subsidios y el desarrollo de nuevos polos productivos. **Sombra de Sierra y agua de piedra. (PA, 1)**

BAJO RESERVA

Cambios y más cambios. Con el nombramiento de Jorge López Portillo como gobernador sustituto, nos dicen que el área que en menos de 24 horas sufrió más cambios fue la Secretaría de Gobierno, pues su nuevo titular, Juan Carlos Espinosa Larracochea, deja su lugar en la Subsecretaría de Desarrollo Político y Social a Eric Guiño Torres, quien a su vez tiene como sucesor a Roberto Altamirano Trejo en la Dirección de Desarrollo Político. **Sin estadísticas el sector industrial.** Si algo le ha impedido al sector industrial saber sobre las afectaciones en la situación económica que vive el país y más aún, el estado, según nos explicó Jesús Calderón Calderón, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) delegación Querétaro, es que desde hace dos meses el sector industrial del estado no recibe estadísticas sobre la generación de empleo por parte del Instituto Mexicano del Seguro Social. Ello, explicó el empresario, impide saber a toda costa el momento económico en que se encuentra el país y por obvias razones, tomar precauciones. **A tomar protesta.** Esta mañana 496 legisladores electos, estarán tomando protesta, para integrar la LXIII Legislatura, que entrarán a ejercer sus funciones a partir del próximo martes. Por Querétaro y bien ya se había dado a conocer, se acreditaron María García Pérez, Gerardo Cuanalo Santos, Apolinar Casillas Gutiérrez, Armando Rivera Castillejos y Guadalupe Murguía Gutiérrez, todos ellos por el Partido Acción Nacional, de quienes no está de más destacar que ayer por la tarde, sostuvieron una reunión con el gobernador electo de Querétaro, Francisco Domínguez Servién. Por el PRI se acreditaron Hugo Cabrera Ruiz y Braulio Guerra Urbiola. **Sin representantes.** Y hablando de que este día tomarán protesta los nuevos legisladores, resulta que a pesar de que por primera ocasión el PRI tendrá 16 vicecoordinadores en la Cámara Baja, toda vez que la Legislatura saliente tuvo sólo cuatro, en la lista no figura

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

ninguno de los dos diputados por Querétaro, ni Braulio Mario Guerra Urbiola, ni Hugo Cabrera Ruiz. ¿Será que a César Camacho Quiroz, coordinador de los legisladores del PRI, y quien anunció la lista, no le habrán llenado el ojo ninguno de estos dos personajes de la política queretana? (El Universal 2-A)

¿Y EN EL PODER JUDICIAL QUIÉN?

Por Héctor Parra Rodríguez

Después del sismo político que vivimos los queretanos con la separación de José Calzada como gobernador del estado, para irse a ocupar una secretaría en el gabinete de Peña Nieto y el nombramiento del sustituto, las cosas volvieron a la calma. La próxima semana entraremos al mes de septiembre, mes de la patria en el que habrá nuevo o nueva Presidenta del Tribunal Superior de Justicia en el Estado. Carlos Manuel Septién Olivares, habrá cumplido 3 años de estar al frente del ese Tribunal; hombre de trato amable y caballeroso. Son 13 las y los magistrados que conforman el Tribunal; 6 mujeres y 7 hombres, lugar en el que sin mayores aspavientos priva la equidad de género en la cúpula, no así en el grueso del personal, las mujeres superan a los hombres, habría que recomponer esa estructura atendiendo a las demandas feministas o a los tratados internacionales y abrir más espacios a los hombres. En septiembre los magistrados —regularmente— en la última semana del mes se reúnen en sesión de Pleno para elegir a quien va a quedar como presidente o presidenta de ese importantísimo Poder Judicial, responsable de impartir justicia, sobre el cual descansa un buen prestigio hasta ahora; aunque la magistrada Celia Maya, estando en campaña buscando la gubernatura criticó a su lugar de trabajo por no apegarse a una sana impartición de justicia. Del total de magistrados 4 han ocupado la presidencia del Tribunal, 2 hombres y dos mujeres. Podríamos descartar al actual presidente como candidato. Otro más, gentilmente me comentaba que no le interesa volver a ocupar ese lugar. Así las cosas, restarían 11 aspirantes a la titularidad de los problemas del Poder Judicial. Los votos regularmente han sido divididos. Sabiamente esperan la simpatía del gobernador en turno, aunque este no interviene en el proceso electivo sí influye; es importante contar con el apoyo del titular del Poder Ejecutivo para lograr un mejor presupuesto o bien, para conseguir otros apoyos extraordinarios. De lo contrario poco puede lograr. No olvidemos que él o la presidenta se convierte en una especie de chaperona del gobernador en todas las ceremonias oficiales, otra razón más para que exista empatía y si es simpatía mucho mejor. Araceli Aguayo, Basilisa Balderas, María de Lourdes Portillo, Celia Maya, Consuelo Rosillo y Marisela Sandoval, forman el ramillete de naturales pretensas a la presidencia; Salvador García, Juan Ricardo Jiménez, Armando Licon, Javier Garfias y José Antonio Ortega, forman el cuarteto del cual también podría salir el próximo presidente. Del grueso del grupo de magistrados ha trascendido que Celia Maya no es apoyada, dicen que al haber sido candidata al gobierno del estado de un partido político, ella misma se descarta en automático. El Poder Judicial carga ya con serios problemas que no han podido ser atendidos por diversas razones; uno de ellos es el atraso de la entrada en vigor de los juicios orales en el distrito judicial de Querétaro; los diputados locales aplazaron la entrada en vigor hasta por tres ocasiones; se espera que hasta mayo próximo —casi para vencer el plazo fijado de 8 años— ahora sí entre en vigor en todo el estado. Un pendiente. El dinámico crecimiento poblacional ha hecho que el número de juicios de toda naturaleza haya aumentado casi en la misma proporción; los espacios físicos si bien han mejorado y aumentado, no son suficientes para albergar bien a todo el personal que participa en la impartición de justicia. El Poder Legislativo incrementó desproporcionadamente su presupuesto en comparación con el del Judicial, lo que de suyo ya es una injusticia; y se ha quedado rezagado en la asignación de recursos. Estos y otros problemas hacen interesante el juego de la elección de la o el próximo presidente del Tribunal Superior de Justicia. (El Universal 11-A)

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Trabada. El famoso amparo que asesoró la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro, para evitar la huelga en la máxima casa de estudios fue rechazado, era una de las últimas esperanzas de las autoridades universitarias ante las pretensiones sindicales que obligan a la UAQ de disponer de 450 millones de pesos que obviamente no tiene. El juez quinto de distrito de amparo y juicios federales en el estado de Querétaro, negó el amparo presentado por los estudiantes universitarios para que en caso de estallar la huelga este domingo, los estudiantes tengan respetado sus derechos a la educación. Uno de los argumentos del juzgador es que no existe huelga hasta el momento y por tanto no hay violación al derecho a la educación; así es que podrían intentarlo nuevamente de estallar la huelga este domingo por parte del Sindicato de trabajadores Universitarios; por lo pronto lo que queda a salvo es el derecho de los trabajadores para emplazar a la UAQ a huelga. Los universitarios han recibido en la semana que termina el rechazo de los recursos de amparo que habían tramitado para revertir el alza en el transporte público en Querétaro y ahora sufren el rechazo para evitar la huelga; todo parece indicar que las demandas de amparo no son lo suyo en la Universidad y ahora tendrán que esperar la buena voluntad del sindicato para que flexibilice su postura. Lo más seguro es que este fin de semana veamos a la UAQ con banderas rojinegras y con la afectación a miles de estudiantes y decenas de proyectos que se quedarán guardados dentro de la universidad hasta que la huelga termine (si es que estalla). La huelga seguramente estallará, si es que no hay un rescate monetario de alguna autoridad gubernamental; o posiblemente no estalle por la comprensión del sindicato ante la solicitud de estudiantes de continuar con sus cursos normales. Mañana domingo puede haber un arreglo o una huelga más en la UAQ. De Rebote No hay que perder de vista al Presidente Municipal de Querétaro y es que el bajo perfil que está manejando en estos momentos puede ser una estrategia para después de octubre, regresar un Luis Cevallos, con mucho exposición y con mucho apoyo incluso para dirigir a su partido. Ya veremos. (Diario de Querétaro 3-A)

COLUMNA “QUERÉTARO INÉDITO”

Por David Rafael Estrada Correa

Cuenta que la mañana del pasado jueves 27 de agosto, en un hecho inédito en Querétaro, argumentado “circunstancias e carácter personal”, el Gobernador José Calzada, solicitó licencia definitiva a los integrantes de la LVII Legislatura, para separarse de su cargo como titular del Poder Ejecutivo, la cual fue aprobada por unanimidad, procediéndose a elegir al Gobernador Sustituto. El presidente de la Junta de Concertación Política, diputado Guillermo Vega, dio lectura a la propuesta de que el cargo de Gobernador Sustituto fuera ocupado por el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo., López Portillo Tostado entregará el poder la mañana del próximo 1 de octubre a Francisco Domínguez. Tres horas más tarde, el presidente Enrique Peña Nieto, anunciaba cambios en diez puestos claves de su gobierno, designando entre ellos al ex Gobernador, José Calzada, como secretario de la SAGARPA. (Noticias 10-A)

EDITORIAL “TENDENCIAS”

La reconfiguración del gabinete presidencial, dado a conocer el jueves se da con el fin de revertir los efectos en muchos casos adversos, del difícil escenario internacional, por la volatilidad financiera, así como la urgencia de concreción de las Reformas Estructurales. (Noticias 11-A)

“NOTI-CITAS”

Con el título: “José Calzada, nuevo titular de la Sagarpa”. É.G.LE versa: “¿Por qué tal secretaría...? Viene del campo Reforma y Pepe de buena forma al éxito llevará”. (Noticias 11-A)

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

FOTO NOTA “LA DE ABAJO”

Vecinos del exgobernador José Calzada Rovirosa le expresaron parabienes por su nombramiento como titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación. (**Diario de Querétaro** 1-A)

“DE EGÓLATRAS Y AUTISTAS”

Por Fernando Corzantes

Habla que en los discursos de José Eduardo Calzada, se muestra la marca de su administración: el autoelogio, patente de un gobierno ególatra. Un gobierno ególatra es el que no quiere hablar con nadie, ni con organizaciones sociales, ni sindicalistas, sólo escucha su propia voz. Al gobierno narcisista de Peña Nieto llegó el queretano; no está fuera de lugar, de hecho en el enroque intrascendente es uno más que se mira al espejo. (**El Universal Querétaro** 11-A)

COLUMNA “TEMPLO MAYOR”

Por F. Bartolomé

Menciona que Ricardo Anaya si va en serio en eso de tomar distancia de Gustavo Medro, tanto así que en la plenaria de los legisladores panistas en Tijuana hubo un intento de rebelión contra el nuevo dirigente nacional, cuando algunos de los maderitas intentaron que se desconociera a Madero Cortés como coordinador parlamentario. Solo que los confabulados, entre ellos Ulises Ramírez, Miguel ángel Yunes y Jorge Villalobos, no lograron el eco que esperaban por lo que el propio Madero calmó las aguas y pidió, a cambio, presidir la Cámara de Diputados cuando a su partido le toque ese puesto. Pero por otra parte, Anaya aún no puede cantar victoria pues, para hoy en la reunión del Consejo Político los maderistas le tienen preparada una “rebelión de los moches”, pues buscarán tomar el control de la Comisión Permanente. (**Plaza de Armas** 2)

CARTÓN “Y LO DABAN POR MUERTO...”

Carbajal, dibuja una avenida principal de una ciudad, donde se aprecia unos edificios, al interior de estos alguien comenta: “Les presento al nuevo secretario de esta dependencia... ¡El Lic. José Calzada...!”. A un lado de la calle se observa un gran bloque resquebrajado “RIP Junio 7”. (**Plaza de Armas** 7)

CARTÓN “¿VAN O NO VAN?”

Pepe Gómez, dibuja a Laura Leyva, a quien por sus orejas pasa una gran manta “Huelga”, al tiempo de encontrarse en un estrado “STEUAQ” “Asamblea” y señalar: “Los escucho compañeros, ustedes decidan”. (**Diario de Querétaro** 3-A)

CARTÓN “SEÑOR JUEZ”

Beto, dibujo un burro con toga y birretes quien se encuentra leyendo un papel “UAQ”, al momento de explicar: “Amparo ante la huelga...tampoco procede...”. (**Noticias** 11-A)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

SÁBADO 29 DE AGOSTO DE 2015

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
EM: EL MOSQUITO	VS: VOZ DE LA SIERRA	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EE: EL ECONOMISTA	SITIOS WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
	CI: CÓDICE INFORMATIVO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Realizan final de debate político 2015

Montserrat Márquez

SEJUVE

La Secretaría de la Juventud del estado de Querétaro (Sejuve) llevó a cabo la final del debate político 2015, en la cual participaron los finalistas provenientes de diferentes municipios del estado, ello después de vencer a 113 jóvenes inscritos en la edición de este año.

Este tipo de eventos, de acuerdo con la encargada de despacho de la Sejuve, Marisol Alejandra Rosales Pantoja, busca impulsar la participación en temas políticos por parte de este sector de la población.

Las eliminatorias fueron realizadas en cuatro municipios, Ezequiel Montes, Jalpan de Serra, Tequisquiapan y Querétaro, donde se midieron para elegir a estos finalistas en cuatro categorías. La primera A, en jóvenes de 12 a 15 años, la B, de 16 a 18; la C, de 19 a 24, y la D, que abarca de los 25 hasta los 29 años.

Los ganadores por cada categoría fueron: en la categoría A, Emanuel Zamora; en la B, Cecilia Botello San Juan; en la C, Víctor Alfonso Cuevas Vega, y en la D, Luis Enrique Mireles.

Los temas elegidos para realizar los debates fueron: ¿La transparencia y la rendición de cuentas inhiben la corrupción?; ¿Es urgente una ley general de desaparición forzada en México?; ¿La falta de confianza en las instituciones es un factor determinante del abstencionismo electoral?; y ¿Las cuotas de género en verdad favorecen la igualdad?.

Rosales Pantoja señaló que este concurso es un comienzo para poder tener una participación importante dentro del ámbito político, así como que sirve como un incentivo para impulsar a líderes juveniles a nivel estado, e incluso país.

El presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero, quien estuvo presente en el debate, destacó la importancia de promover el debate como una manera de externar ideas con respeto a la diversidad de pensamiento.

» Los temas fueron:
¿La transparencia y la rendición de cuentas inhiben la corrupción?;
¿Es urgente una ley general de desaparición forzada en México? y
¿La falta de confianza en las instituciones es un factor determinante del abstencionismo electoral?.